

Tailandia,

pueblo amable y bella naturaleza

>Bangkok-. Motaz Othman

En los tres últimos meses, la revista Turismo Islámico ha sido invitada en dos ocasiones a visitar Tailandia, primero para participar en el Congreso Islámico Económico y Cultural de Turismo y segundo para cubrir una muestra especializada en turismo de congresos y convenciones. Las dos veces, hemos aceptado las invitaciones. Personalmente, ya había visitado este país hace cuatro años, en compañía de otros periodistas del Golfo.



En las tres veces que he visitado Tailandia, he sentido que este país tiene múltiples riquezas. Desde mi punto de vista, las más importantes son las dimensiones cultural y civilizadora. También está la amabilidad y sobriedad de los tailandeses, porque muy raramente se encuentra uno con problemas y muy raramente se ven o se oyen disputas. Aquí todos coexisten en paz y seguridad.

Sobre el tema del turismo en Tailandia, solicité una entrevista a uno de los responsables del Ministerio de Turismo en Bangkok. Me organizaron un encuentro con el señor Satit Nillwongse, Director Ejecutivo de Márketing de la región Asia Pacífico y Europa. A la pregunta sobre las posibilidades del turismo en Tailandia, citó las regiones de belleza natural exuberante en el sur de Tailandia, en la Isla de Fuket e islas cercanas, y alabó la naturaleza amable y tolerante de los tailandeses. Indicó las grandes posibilidades que los turistas

tienen en cuestión de hoteles y balnearios y detalló las enormes inversiones que se están ejecutando actualmente en el sur del país, a pesar de los daños causados por el tsunami, que han sido superados rápidamente.

Por otra parte, enumeró los monumentos turísticos, patrimoniales y culturales de la capital tailandesa, susceptibles de satisfacer todos los gustos, en particular el turismo familiar. Aludió al gran dinamismo del turismo de congresos y convenciones en Tailandia, uno de los mejores países de Asia Pacífico en este sector de actividades turísticas. También me habló de los numerosos festivales culturales y actividades de ocio del norte del país.

Le pregunté al señor Satit sobre el interés de Tailandia por los turistas de Oriente Medio y me respondió que Oriente Medio y en particular la región del Golfo Árabe es centro de gran interés para ellos, porque es un mercado muy importante. Añadió que

los avanzados cuidados médicos que los hospitales y clínicas de su país ofrecen eran conocidos por todo el mundo en Asia Pacífico. También hay comida "halal" (lícita desde el punto de vista canónico) en todos los hoteles principales. Afirmó que aquí el clima tropical se caracteriza por su moderación, pues no hace calor excesivo, ni frío excesivo, ni humedad excesiva. Finalmente, señaló que Tailandia es célebre por sus piedras preciosas y sus joyas, y que muchos comerciantes y turistas venían especialmente para comprar productos de este tipo.

Me dijo, aludiendo a la manera de llegar al país, que numerosas líneas aéreas árabes tenían vuelos directos a Bangkok y que Tailandia participaba en las ferias turísticas árabes, en particular en la de Dubai y que han abierto una oficina en este país para comercializar el turismo hacia Tailandia. ■